

ÉCLAIRAGE PUBLIC

Éclairer les territoires

Qu'il s'agisse d'éclairage routier, fonctionnel ou festif, les collectivités territoriales souhaitent améliorer la qualité et l'efficacité de leur éclairage public, tout en réduisant les consommations énergétiques et les coûts de fonctionnement.

La question des nuisances liées à l'éclairage artificiel est également devenue un véritable enjeu. La publication d'un nouvel arrêté relatif à la pollution lumineuse a en effet édicté de nouvelles règles qui impactent les projets d'éclairage public.

Le groupe FIRALP accompagne ses clients grâce à des solutions pérennes et adaptées à leurs besoins d'éclairage. Notre objectif : créer des ambiances nocturnes chaleureuses et garantir la qualité d'éclairage des espaces publics pour assurer la sécurité des citoyens.





Spécialités

- Étude, réalisation et installation de réseaux d'éclairage public et de mise en lumière
- Extension de réseaux
- Éclairage festif : illuminations, manifestations diverses
- Maintenance et exploitation

Ressources spécifiques

- Parc de nacelles propre à chaque unité de production
- Logiciels de création
- Logiciels de suivi d'installation
- Logiciels de gestion complète de réseaux d'éclairage public
- Capacité de gestion et de stockage dans nos magasins



Points forts

- Proximité et réactivité
- Prestations clés en main
- Qualité de service, conseil et assistance, gestion de réseaux
- Simulation d'éclairage par informatique grâce aux bureaux d'études intégrés

FIRALP rassemble **12 entreprises, 3 000 collaborateurs**, femmes et hommes présents sur plus de **60 sites de proximité** en France autour de 4 grands métiers.

Réseaux électriques | Territoires connectés | Chauffage urbain et Réseaux gaz | Energie